

Estimados usuarios de la *Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología*:

La nueva dirección y el equipo editorial de esta revista han cumplido el compromiso contraído el 15 de julio de 2020. En un corto tiempo se ha superado la labor que se venía realizando hacía muchos años, y, de dos números anuales, ha pasado a ser una revista trimestral. El número 4/20 se completó el 29 de diciembre de 2022 y, al igual que los números anteriores, incluyó 14 artículos.

Se han publicado trabajos no solo nacionales, sino también de destacados especialistas e investigadores de otros países, que han confiado en la visibilidad y la organización que posee la *Revista Cubana de Ortopedia y Traumatología*. Este significativo logro es mayor si se considera que su Director, Dr. C. Osvaldo García Martínez, así como el editor y el secretario ejecutivos, Dr. C. Enrique Pancorbo Sandoval y Dr. Msc. Leonel Pineda Frago, no poseían experiencia alguna en esta labor.

Fieles a la misión de contribuir al desarrollo de la ciencia y difundir los conocimientos más actuales relacionados con la traumatología y la ortopedia, los artículos publicados poseen un elevado nivel científico y de diseño, garantizado por un sistema bien estructurado de evaluación por pares.

Es un compromiso mantener esos niveles de calidad y de frecuencia de publicación. Este año 2023 se verá enriquecido por suplementos temáticos adicionales. Para ello se necesita mantener la cooperación de todos los especialistas afines mediante el envío de artículos, preferiblemente originales, ya que poseen mayor valor editorial.

La Junta directiva de la Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología felicita al director, al editor y al secretario ejecutivos por el brillante trabajo realizado.

Junta Directiva Sociedad Cubana de Ortopedia y Traumatología.